
2024.12.20 平山地区 恭月 

議会出席：児玉、遠藤、瀬戸伸、瀬戸恵 

来店者：10名 

 

おしゃべりカフェ 意見 

 

【観光】 

・洒水の滝大型バス駐車場の前に横断歩道を。大変危険！以前から要望している。 

・建て替え予定の山北駅舎にはエレベーター設置を。 

・駅前商店街の活性化対策を。 

・秦野峠林道の再整備を。 

 

【防災】 

・各地域へ防火水槽設置場所等の防火システムマップが配布されているが、消防法 

 に適合していないものが散見される。調査し、改善を求める。（町長要望済） 

・豪雨対策として、高瀬橋、日向地区の堤防嵩上げを。老朽化も進行している。 

・ミカン畑の耕作放棄地が目立ち、土砂災害もある。植樹などで整備しては。 

 

【福祉】 

・社協の「お楽しみ会」には独居老人だけではなく、高齢夫婦にも枠を広げてほしい。 

・小学校通学利用者へ循環バスの回数券などの補助 

 

【鳥獣被害】 

・平山地区、浅間山に鹿・猪の田畑被害が増加している。防護柵含め、早期対応を。 

 

【山高生徒の声】 

・御殿場線が通学時間によって満車で乗れない。ダイヤ増便か車両を増やしては。 

・探究授業や成果発表は、社会に役立つとてもいい経験だった。町から補助が出て

いるのは初めて知った。 

・廃校舎の跡地活用に、宿泊施設や高級老人ホームの誘致など、スマート IC を活

用した計画が図られるべき。 

 

【その他】 

・数年前山北町に移住を考え、ネットで調べるも物件情報が少なすぎて断念した。 

移住後、定住相談窓口など役場でやっていることを知った。PR不足と思う。 

・フィルムコミッションで TV やメディアを活用しては。山北町を知らない人が多い。 

・スマート IC開通後の周辺計画がまだ出てこないのはおかしい。 

・新規就農者や女性の農業従事者に、農機具取扱い研修補助があると嬉しい。 

 

以 上 


